

BIG ISSUE

KASAD Jenderal TNI Maruli Simanjuntak Resmikan Titik Air Gerakan TNI AD Manunggal Air di Morowali

Patar Jup Jun - MOROWALI.BIGISSUE.ID

Sep 14, 2024 - 17:14



KASAD Maruli Simanjuntak bersama Warga Morowali

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Kepala Staf Angkatan Darat (KASAD) Jenderal TNI Maruli Simanjuntak meresmikan Titik Air Manunggal Air di Kabupaten

Morowali, Sulawesi Tengah. Peresmian ini merupakan bagian dari program nasional yang digagas oleh TNI Angkatan Darat untuk memberikan akses air bersih kepada masyarakat di daerah-daerah yang mengalami kekurangan pasokan air bertempat di Trans 2 Desa Buleleng Kecamatan Bungku Pesisir Kabupaten Morowali. Jumat, (13/09/2024)

Program Manunggal Air hadir sebagai wujud nyata kehadiran negara dalam mengatasi berbagai kesulitan yang dihadapi rakyat, khususnya terkait kebutuhan dasar seperti air bersih. Kehadiran program ini di Morowali diharapkan dapat memberikan solusi jangka panjang bagi warga yang selama ini kesulitan mendapatkan akses air bersih.



Dalam peresmian tersebut, Jenderal TNI Maruli Simanjuntak menegaskan "Sejauh ini, TNI bersama pemerintah daerah dan para pengusaha telah bekerja sama meningkatkan kesejahteraan masyarakat, seperti pembangunan 2.700 titik air bersih di seluruh Indonesia. Perlu diketahui, sebagian besar proyek ini dibiayai oleh pemerintah daerah dan swasta, hanya 10% yang berasal dari dana pemerintah pusat. Ini menunjukkan bahwa kita bisa bekerja tanpa harus bergantung sepenuhnya pada anggaran pemerintah pusat.

Saat ini, sebagian penduduk Indonesia masih ada yang belum memiliki akses air bersih. Oleh karena itu, TNI fokus untuk membantu penyediaan air bersih, karena air adalah sumber kehidupan dan penting bagi sanitasi serta pertanian.

Selain itu, kita juga mendukung program pembukaan lahan baru untuk ketahanan pangan. Seperti yang sering disampaikan oleh Presiden Jokowi, banyak negara sekarang menghentikan ekspor bahan pangan karena kebutuhan domestik mereka meningkat. Kita harus mandiri dalam hal produksi pangan, dan pertanian adalah salah satu solusinya.



Kasad juga menyatakan mendukung upaya pemerintah daerah dalam proyek cetak sawah dan pengembangan lahan pertanian. Kedepannya, TNI bersama Kementerian Pertahanan dan pemerintah daerah akan terus berkolaborasi dalam proyek-proyek yang langsung memberikan manfaat kepada masyarakat.

"Kami juga merencanakan pembentukan batalyon khusus untuk mendukung pertanian dan pembangunan. Selain tugas pertahanan, TNI juga berperan dalam membantu masyarakat meningkatkan kesejahteraan melalui pertanian dan pengelolaan sumber daya alam,".

"Dengan kerjasama yang baik antara TNI, Polri, pemerintah daerah, dan masyarakat, saya yakin kita dapat membawa perubahan yang cepat dan signifikan. Mari kita terus kompak, bekerja sama untuk mewujudkan kesejahteraan masyarakat yang lebih baik," tutup Jenderal TNI Maruli.

(PATAR JS & Penrem 132/Tdl)